



El cupo es limitado a 150 personas

# Lanzan seminario para candidatos a ser jueces



**REFORMA AL PJ**  
PROCESO DE ELECCIÓN

Por Eunice Cruz  
eunice.cruz@razon.com.mx

El Centro de Capacitación para el Nuevo Poder Judicial (CCNPJ), anunció el seminario internacional "Campañas Electorales para Personas Candidatas al Poder Judicial", que está dirigido a especialistas en derecho, comunicación estratégica, marketing político, comunicación digital, imagen y opinión pública.

**EL  
DATO**

**LAS Y LOS CANDIDATOS** deberán financiar sus propias campañas, y se prohíbe la compra de espacios en medios de comunicación y por parte de partidos políticos.

El CCNPJ detalló que el proyecto busca que los candidatos cuenten con las herramientas para conformar el Nuevo Poder Judicial el próximo 1 de junio, con la finalidad de que los ministros, magistrados y jueces sean electos democráticamente.

Los interesados serán capacitados en campañas electorales, comunicación política, persuasión, manejo de medios y redes sociales; se les instruirá a que sus mensajes sean afectivos y alineados a la justicia, ética y transparencia.

**LA CAPACITACIÓN** ofrece herramientas para enfrentar los retos normativos y sociales; son seis talleres especializados que cuentan con expertos en estrategias políticas y comunicación

La convocatoria está abierta para quienes participarán en la renovación del Nuevo Poder Judicial, ya sea a nivel federal o estatal y se llevará a cabo el 7 y 8 de marzo en el Hotel Camino Real Pedregal, ubicado en Periférico Sur 3647, de la colonia Héroes de Padierna, en la alcaldía Magdalena Contreras.

El seminario estará dividido en seis talleres especializados que se impartirán simultáneamente en tres grupos, el cupo será limitado a 150 personas y tiene un costo de 12 mil 500 pesos; el viernes 7 de marzo será el registro de 8:00 a 8:45 de la mañana y las actividades culminarán a las 18:40, ambos días.

Entre los ponentes están Gisela Rubach, pionera en estrategia política y coordinadora del Diplomado en Marketing Político en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

Asimismo, se encuentran Ana Laura Montiel, doctora en Ciencias Políticas y Sociales, maestra en Comunicación, y licenciada en Ciencias Políticas y Administración Pública, por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); y Xiuh Tenorio, director general del Centro de Capacitación para el Nuevo Poder Judicial.

En la elección extraordinaria se definirán los cargos de cinco ministras y cuatro ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), tres magistradas y dos magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, un magistrado y una magistrada de la Sala Superior del TEPJF, así como 10 magistradas y cinco magistrados de las Salas Regionales del TEPJF.

Además, se elegirán 464 cargos expectativos a elegir magistrados de Tribunales Colegiados de Circuito, de Tribunales Colegiados de Apelación, así como 386 cargos respectivos a elegir jueces de distrito.

El CCNPJ considera que la capacitación de aspirantes a posiciones dentro del Nuevo Poder Judicial es esencial para enfrentar los desafíos que plantea el marco normativo y la realidad emergente del Estado mexicano.

También, compartieron que es necesario generar y difundir conocimientos que aborden todas las dimensiones de esta transformación, incluyendo la elección y nombramiento de sus integrantes, la administración interna del Poder Judicial, el acceso a la justicia, el nuevo equilibrio entre poderes, y la redefinición de su relación con la sociedad.



## ¡Inscríbete!

Nuestro objetivo es brindar a los y las participantes **conocimientos estratégicos sobre campañas electorales, comunicación política, persuasión y manejo de medios y redes sociales**, asegurando que sus mensajes sean efectivos y alineados con los principios de justicia, ética y transparencia.

[Ver Boletín](#)

**SEMINARIO INTERNACIONAL**  
**Campañas Electorales para personas candidatas al Poder Judicial**

**7 y 8 de marzo, 2025**  
**Hotel Camino Real Pedregal CDMX**  
 08:00 a 19:00 hrs

Incluye coffee break No incluye alimentos ni hospedajes

Logos: CC-PP, NPJ (Núcleo de Promoción Judicial), Poder Judicial de la Federación

Foto: Captura de pantalla

**INFORMACIÓN** sobre el seminario que ofrece el CC-NPJ, en su página web.